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 第 12回 

26/32人回答 

 

Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？ 

① 初めて     9人 

② 2、3回目    8人 

③ 4、5回目    6人 

④ 6、7回目    2人 

⑤ 8、9回目    1人 

⑥ 10～12回目   0人 

 

 

 

Ｑ２ 今回の『ケアカフェにいかわ』を何でお知りになりましたか？（複数回答あり） 

① チラシ     18人 

② ホームページ    1人 

③ 知人からの紹介    4人 

④ その他    4人 

 内訳 勤務先 2人、研修会で 1人、無回答 1人 
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Ｑ３ 勤務先の所在地はどちらですか？（複数回答あり） 

① 朝日町     1人 

② 入善町     3人 

③ 黒部市     15人 

④ 魚津市     7人 

⑤ 滑川市     0人 

⑥ その他    1人 

 内訳 愛知県 1人 

 

 

 

Ｑ４ 職種は何ですか？ 

 ① 医師     0人 

② 歯科医師    0人 

③ 薬剤師     3人 

④ 保健師     0人 

⑤ 看護師     9人 

⑥ ケアマネ    6人 

⑦ ヘルパー    4人 

 ⑧ その他    4人 

 内訳 社会福祉士 2人、介護福祉士 1人、医師事務補助 1人 
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Ｑ５ 性別 

① 男性    5人 

② 女性    21人 

 

 

Ｑ６ 年代 

① 20才代     2人 

② 30才代     5人 

③ 40才代     5人 

④ 50才代     8人 

⑤ 60才代     6人 

 

 

 

Ｑ７ 今回の『ケアカフェにいかわ』のテーマは語らいやすかったですか？（複数回答あり） 

① 話しやすかった    23人 

② ふつう     3人 

③ あまり話やすくなかった  1人 
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Ｑ８ 今回の『ケアカフェにいかわ』での語らいは役にたつものでしたか？（複数回答あり） 

① とても役に立つ    23人 

② ふつう     3人 

③ あまり役に立たない  1人 

 

 

Ｑ９ また『ケアカフェにいかわ』に参加したいと思いますか? 

① 参加したい    24人 

② どちらでもよい    2人 

③ 参加したくない   0人 
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Ｑ１０ 今後、取り上げてほしいテーマは何ですか？ 

・エンディングノートについて 

・家族の連携について 

・エンディングノートや ACPについて学びたい 

 

Ｑ１１ 今後、『ケアカフェにいかわ』のスタッフをやってみたいと思われますか？ 

 ① 参加してみたい    2人 

② どちらでもよい    8人 

③ 参加したくない   6人 

④ 無回答    10人 

 

 
 

 

Ｑ１２ ご意見をご自由にどうぞ 

・チャットワンで訪問看護での看取りやエンゼルケア時のこころえなど考えさせられた。 

・久しぶりでしたが楽しくお話しできました。 

・初めて参加しました。思いのほか、とても話しやすかったです。ありがとうございました。 

・楽しかったです。おいしかったです。 

・話しやすく、心がはれたように思いました。 

・普段かかわらない医療職の人と関われてよかったです。 

・重いテーマでありましたが他の方との意見交換した事で、仕事の糧になり良かったです。また

きます。 

・久しぶりに参加できて楽しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い語らいの場になる

ように努力します。 

令和元年５月２５日（土）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 藤岡 照裕 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 会 長 村井 敏美 
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